

令和元年度
吉岡中学校
学校だより
7月19日号

大志にいどみ 希望を燃やす 生徒と教師



健児が丘

誠実てらす吉岡中学校

【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒

計画的な夏休みを ～夏休み前全校集会あいさつより～

熊谷市立吉岡中学校長 井出 徹

この写真は何の写真かわかりますか。

アポロ 11 号が月面に着陸し、アームストロング船長が月面に残した足跡です。このときに船長が残したのが

**「これは一人の人間にとっては小さな一歩だが、
人類にとっては偉大なる飛躍である。」**



アームストロング船長の残した足跡
That's one small step for [a] man,
one giant leap for mankind.)

という言葉でした。そのときの時間は、1969年7月20日 22時56分（日本時間21日11時56分）でした。ちょうど今から50年前、私が小学校3年生の時でした。

この着陸のためには、NASAの綿密な計画があったといわれています。この計画により、ミッションが成し遂げられたのです。しかし、アポロ計画は順調であったとは言えません。初めての有人飛行は、打ち上げ直前の火災で、3人の宇宙飛行士全員が亡くなってしまいました。これが、アポロ1号とされています。

ピンチをチャンスに

これらの失敗 (Pinch) をもとに、失敗を探り (change)、開発を工夫し (challenge)、偉大なる飛翔 (chance) へとつなげたのです。詳しくは校長室前に置いてある小冊子に掲載されていますので、夏休みの補習や図書館開放などを利用して、ぜひ見て下さい。

皆さんはこれから夏休みに入りますが、夏休みが終わるとすぐに期末テストになります。たくさんの課題をやり遂げるのと同時に、テスト勉強をしなくてははいけません。

NASAに負けない、綿密な計画を立てて、夏休み明けに自信を持ってテストに臨むことができるようにして下さい。皆さんの活躍を期待しています。

最後に、星野富弘さんの詩を贈ります。

坂道もあるけれど この道の先には
両手を広げて 待っている人がいる
真っ直ぐに この道を行こう

(「真っ直ぐに」 足で歩いた頃のこと より)



星ナビ付録小冊子



ラグビー部県大会

7月13日(土)、久しぶりの好天の中、ラグビー部が県大会に臨みました。相手は、前回大会ベスト4の明戸中学校、本校と同じ小規模校どうしの戦いとなりました。

どちらのチームも、今まで練習してきた成果を出し、一進一退の試合が進められ、前半を終わって2点差という好ゲームでした。

残念ながら負けてしまいましたが、最後まであきらめることなくボールを追い続け、相手の執拗な攻撃にも決してひるむことのない試合に、選手の皆さんには、悔しさの中にも成就感が感じられました。

東日本大会の予選まで頑張ってください。

ラグビー部1回戦のようす



夏休み中お世話になります

17日 PTA 親子奉仕作業

8時15分までに朝礼台前に集合となります。暑さ対策をしてきて下さい。

24日 資源回収 健児が丘夏祭

8時15分までに各担当場所に集合し、資源回収を行って下さい。その後、14時30分生徒は学校に集合し、夏祭りとなります。暑さ対策(特に水分を多めに持ってきて下さい)をお願いします。

R1 キャッチフレーズ 誠実 チーム吉中

9月の主な行事
4日～6日 期末テスト
14日 第73回体育祭
24日 ラグビーWC観戦

8月の予定

日	曜	行事予定	完全 下校
1	木	夏期休業日 ハートフル学級⑩	
2	金	ハートフル学級⑪	
3	土	ハートフル学級⑫	
4	日		
5	月	ハートフル学級⑬	
6	火		
7	水		
8	木	*図書館開放は少人数教室で実施	
9	金		
10	土		
11	日	山の日	
12	月	休日 部活動中止期間(16日まで)	
13	火	日直を置かない日	
14	水	日直を置かない日	
15	木	日直を置かない日	
16	金	日直を置かない日	
17	土	PTA 親子奉仕作業	
18	日		
19	月		
20	火		
21	水		
22	木		
23	金	大里地区人権教育研究集会	
24	土	PTA 資源回収 健児が丘夏祭り	18:00
25	日	夏期休業最終日	
26	月	授業再開 4時間授業 全校集会 部活動なし	12:30
27	火	4時間授業 部活動なし	12:30
28	水	4時間授業 部活動なし	12:30
29	木	授業日 弁当持参 登校指導日 よしなび 夏休み作品展 熊谷市英語弁論大会	17:30
30	金	授業日 弁当持参 ふれあい講演会 (6校時:安藤選手来校)	16:30
31	土		